

El Archivo Histórico Provincia de Cáceres les desea una Feliz Navidad y un próspero año 2026.

Presentamos una nueva edición de nuestro Cuéntame con el que conmemoramos el 75 aniversario de su creación.

Vamos a hablar de los edificios que han servido de sede de nuestro Archivo. Mostraremos documentos sobre la primera sede: el Palacio de la Isla, construido en el siglo XVI por la familia Blázquez Mogollón, y la sede actual, el Palacio de los Toledo-Moctezuma.

¡Disfruten de nuestro Cuéntame!

Presentamos una nueva edición de nuestro Cuéntame con el que conmemoramos el 75 aniversario de su creación.

En esta ocasión hablaremos de la historia de su creación y puesta en marcha. Para ello mostraremos documentos relacionados con la adquisición de nuevas competencias, un libro registro de las primeras transferencias llegadas al Archivo en los años 50 del siglo pasado así como fotografías en las que mostraremos la evolución que han sufrido los depósitos y la sala de investigadores de nuestro centro.

JORNADAS EUROPEAS DE PATRIMONIO 2025: TALLERES DE PALEOGRAFÍA
El Archivo Histórico Provincial de Cáceres se une a las actividades de las Jornadas Europeas de Patrimonio 2025 "Taller de Paleografía. Patrimonio documental Arquitectónico de Extremadura".

En este taller se estudiarán escrituras antiguas relacionadas con la historia y el patrimonio arquitectónico extremeño que se conservan en el fondo de Protocolos Notariales que custodia este Archivo.

Fecha: 23 de octubre

Lugar: Archivo Histórico Provincial de Cáceres. Aula de la planta baja del Palacio Moctezuma.

Plaza Conde de Canilleros, nº 1. 10003 Cáceres

Infórmate e inscríbete en el siguiente enlace:

Si tienes alguna pregunta, no dudes en contactar con nosotros.

#JornadasEuropeasDePatrimonio #Cultura #Paleografía #PatrimonioCultural
#ArchivosVivos

Comenzamos una nueva edición de nuestro Cuéntame para conmemorar el 75 aniversario de su creación. En estas exposiciones vamos a hacer un repaso a su historia.

Comenzamos con 26.1. Creación del Archivo Histórico Provincial de Cáceres, en donde mostraremos documentos relacionados con el origen en los años 50 del siglo

XX.

¡Disfruten de nuestro Cuéntame!

Finalizamos nuestro Cuéntame en donde recordamos la figura de nuestro notario Francisco Muñoz Bello. En esta ocasión nos vamos a centrar en el terreno de lo social y su relevante papel en la Junta de Beneficencia de Cáceres, órgano colegiado encargado de gestionar la asistencia social y caritativa de la ciudad.

¡Disfruten de nuestro Cuéntame!

Continuamos destacando la figura del notario Francisco Muñoz Bello en una nueva exposición de nuestro Cuéntame cuándo pasó....Dejamos su labor como profesional de la fe pública y nos detenemos en su labor dentro de la actividad minera en la ciudad de Cáceres del siglo XIX.

¡Nuestro Cuéntame es una mina!

Inauguramos una nueva edición de nuestro Cuéntame cuándo pasó para hablar de la importancia de los protocolos como fuentes primarias de información y de sus creadores, los notarios, profesionales que legitiman y dan fe pública a los documentos y actos jurídicos.

Destacamos la figura de Francisco Muñoz Bello, notario de Cáceres en el siglo XIX, que sobresale por la original idea de adherir fotografías suyas en los protocolos notariales. Expondremos dos fotografías de los años 1859 y 1862 realizadas por el fotógrafo Julián de Campomanes, que se insertan en protocolos de los años 1860 y 1861.

Completa la exposición un documento del fondo de Real Audiencia que se corresponde con un expediente de oposición de Francisco Muñoz Bello a la plaza de Escribanía de Cámara de la Sala Primera de la Audiencia Territorial.

¡No se la pierda!

#Archivosaccesibles - Archivos para tod@s

Nos sumamos a la séptima Semana Internacional de los Archivos con una exposición en donde descatamos el rico valor que contienen los Protocolos Notariales. Vamos a mostrar una escritura de obligación por la que Alonso Hernández, cantero y maestro de arquitectura de Garrovillas, se compromete a ejecutar las obras de la iglesia parroquial de Aliseda. A la escritura le acompañan las trazas aportadas por el arquitecto.

¡No se la pierda!

VÍDEO SOBRE EL ARCHIVO HISTÓRICO PROVINCIAL DE CÁCERES EN CANAL EXTREMADURA

El Archivo Histórico Provincial de Cáceres aparece en el programa de Canal Extremadura Televisión Muévete. En el vídeo se destacan los fondos documentales que conservamos, así como nuestro laboratorio de restauración y digitalización.

Puedes ver el vídeo completo en este enlace

PREPARADOS, LISTOS, ... ¡YA!: El deporte y la salud.

Nos cuidamos mientras disfrutamos de nuestro Cuéntame. Vamos a hablar del deporte y la salud para combinar salud mental y física.

Mostraremos documentación sobre la Mutualidad general deportiva, entidad creada por la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes para crear un sistema de cobertura médica de la práctica deportiva, además de diversa documentación relacionada con la medicina deportiva.

¡No se la pierda!

VISITA AL ARCHIVO

Hoy han visitado el Archivo Histórico Provincial de Cáceres, los alumnos de 4º Grado de Técnicas de Investigación de Historia del Arte de la Universidad de Extremadura. Agradecemos el interés por conocer las instalaciones del Archivo y por el trabajo que realizamos cada día.

VISITA AL ARCHIVO

Hoy han visitado el Archivo Histórico Provincial de Cáceres, los alumnos y profesor de la asignatura de Patrimonio Documental y Diplomática, del 3º curso del Grado de Historia y Patrimonio Histórico de la Universidad de Extremadura. Les agradecemos el interés por conocer las instalaciones del centro y el trabajo que desarrollamos cada día.

PREPARADOS, LISTO,...¡YA!: LAS COMPETICIONES DEPORTIVAS

Seguimos poniéndonos en forma con nuestro Cuéntame más activo. Ahora nos ponemos en modo competición: vamos a mostrar varios documentos sobre competiciones organizadas por la Obra sindical Educación y Descanso, además de otras organizadas por distintas entidades.

¡No se la pierda!